

**Colindres** ► Dolores Gorostiaga preside la jornada central de la muestra celebrada en una carpas

# Cientos de personas participan en los actos de promoción y conocimiento de Europa

R. BEDIA. Colindres

La vicepresidenta y consejera de Relaciones Institucionales y Asuntos Europeos, Dolores Gorostiaga, acudió en la noche del sábado a Colindres para participar en los actos que se desarrollaron a lo largo del fin de semana en la iniciativa *Colindres en Europa*. En una carpas situada en la Plaza de la Constitución, la vice-

Junto a Gorostiaga también estuvo el director general de Asuntos Europeos y Cooperación al Desarrollo, José Félix García Calleja, y miembros de la Corporación municipal, cuyo alcalde, José Ángel Hierro, destacó en un breve discurso la importancia que Europa ha tenido para el desarrollo del municipio, a partir de los fondos europeos, como la reforma de la flota pesquera, la autovía Santander-Bilbao o las infraestructuras viales y dotacionales.

Gorostiaga recorrió las exposiciones de trabajos realizados por alumnos y alumnas de los centros educativos del municipio, colgados en las paredes de la carpas, y analizó el material cedido por la Dirección General de Asuntos Europeos del Gobierno de Cantabria. Visitó igualmente otras exposiciones relacionadas con el hermanamiento de Le Haillan, con el primer Plan de Igualdad del Ayuntamiento, la Agenda XXI Local, la Agenda Escolar, los Pactos Territoriales para el Empleo, así como la muestra organizada por el Rincón de la Solidaridad.

En el espacio del Rincón se organizó una muestra de gastronomía europea con pinchos preparados y cedidos por los hosteleros de la localidad. Si en principio estos pinchos iban a



La vicepresidente regional, Dolores Gorostiaga (en el centro), en su visita a Colindres.

BEDIA

venderse a un precio módico para colaborar en el proyecto de rehabilitación de unas escuelas en Zapico de Arriba, en El Salvador, la masiva afluencia de público rompió las previsiones y no se pudo cumplir esta idea, sino que la gente iba depositando en unas huchas su voluntad.

Durante el desarrollo de la

presidenta de Cantabria dijo que Europa se encuentra ahora "en un momento difícil pero ilusionante", refiriéndose a la participación económica de los países miembros hasta 2013. Cientos de personas asistieron a los actos organizados por el Punto de Información Europea de la localidad, el Gobierno regional y el Ayuntamiento en una jornada de convivencia vecinal.

**Laredo** ►

El plazo para el concurso de escaparates finaliza hoy

R. BEDIA. Laredo

El Ayuntamiento de Laredo mantiene abierto hasta hoy, lunes, 19 de diciembre, el plazo de inscripción de los empresarios y comerciantes de la localidad para participar en el Concurso de Escaparates de Navidad.

Para participar, podrán inscribirse en la Casa de Cultura Doctor Velasco. Los escaparates de los concursantes estarán adornados, al menos, entre el 21 y el 29 de diciembre.

Asimismo, permanecerán iluminados hasta las 22 horas, como mínimo.

La Comisión de Turismo y Festejos ejercerá de jurado. Para dictaminar su fallo, según recogen las bases, realizarán una visita a los establecimientos que participen. La visita se hará en horario comercial.

Se han establecido tres premios, con unas cantidades que van desde los 600 euros para el primer clasificado, hasta los 400 euros para el segundo y 200 euros para el tercero clasificado. El jurado también podrá otorgar un accésit especial, de 150 euros, para la mejor decoración interior del comercio.

Como ya viene siendo tradicional, los premios de este concurso, así como los del concurso de dibujo para niños *Pinta la Navidad*, que se celebra el día 31 en la Plaza de la Constitución, se harán públicos y se entregarán al mismo tiempo, durante la recepción de los Reyes Magos por los miembros de la Corporación municipal en la Casa Consistorial, el día 5 de enero.

**Laredo** ► Se colgó el cartel de 'aforo completo'

# Éxito absoluto del Festival Solidario en favor de los saharauis

R. BEDIA. Laredo

El Festival Solidario *Laredo por el Sáhara*, celebrado en la mañana de ayer, domingo, en la Casa de Cultura de Laredo, resultó un absoluto éxito, por lo que la organización hubo de colocar en la puerta del centro cultural el cartel de aforo completo para evitar aglomeraciones en el interior del Salón del Cine.

El Festival Solidario en favor del pueblo saharaui estaba organizado por la Asociación Cultural Amigos del Barrio de San Lorenzo, que sale así de su entorno para ampliar sus actividades. Contó con la colaboración del Ayuntamiento de Laredo, de la Academia de Baile Estrymens

y del Grupo de Música y baile Regional Brañajana. Música y baile ejecutados por niños y mayores se integraron así en pro de esta causa solidaria.

A las puertas de la Casa de Cultura se instaló una mesa informativa de la organización *Cantabria por el Sáhara*, que colaboró con los vecinos del Barrio de San Lorenzo en otro acto en favor del pueblo saharaui occidental celebrado el pasado jueves en el Colegio Público José Antonio, situado en el centro de San Lorenzo.

Durante este último acto se presentó el documental *Hijos de la arena*, que muestra las condiciones de vida de este pueblo, y

jornada tuvo lugar un Festival de Villancicos, una *performance* a cargo del Grupo de Teatro Trivium Acción, denominada *Círculo de estrellas*, teatro infantil, así como numerosos talleres, para niños y jóvenes, de creación de adornos navideños, laberinto de los sentidos, batuka y hip hop. Durante la performance, uno de los miembros

de Trivium Acción, Beatriz Secco, pintó un cuadro inspirándose en la música de la representación. Cuando el grupo de música folk Luétiga estaba tocando, la Escuela Municipal de Folclore preparó, en colaboración con la Brigada, una enorme magosta, servida con dulces navideños y mistela, así como con té del puerto.



Público asistente al Festival Solidario con el Sáhara, ayer en Laredo.

BEDIA

se presentó la campaña *SOS Sáhara de Medicamentos para los refugiados saharauis*, que busca romper el bloqueo humanitario a este pueblo mediante la adquisición de medicamentos para los refugiados saharauis de los campamentos de Tinduf, se sorteó una cesta de navidad y

Con el objetivo de conseguir fondos para esta campaña, ya que resta poco menos de un mes para que se agoten las existencias de medicamentos en los hospitales y dispensarios del campo de refugiados de Tinduf, se sorteó una cesta de navidad y

varios regalos a partir de la compra de números, cuyos ingresos se destinarán íntegramente a la compra de analgésicos, antibióticos o anestésicos, entre otros productos farmacéuticos, para hacer más llevadera la vida de los refugiados saharauis.